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香港文匯報訊（記者 梁偉聰）內地通訊業踏入全國
4G時代，內地工信部昨日正式向中電信(0728)和聯通
(0762)的母公司發放LTE FDD 4G牌照。意味中移動
(0941)過去十四個月，以TD 4G全國先行者優勢力壓對
手的情況將被扭轉，未來4G資費或將因競爭者加入而下
調之餘，網絡能力還將提升，而中移動將繼續堅守
TD-LTE制式。
工信部昨日表示，結合前期LTE混合組網試驗等情
況，根據相關企業申請，依據《電信條例》和《電信業務
經營許可管理辦法》，經過對申請企業財務能力、技術能
力和運營能力等方面的綜合審查，向中電信和聯通發放
LTE╱第四代數字蜂窩移動通信業務（LTE FDD）經營
許可，支持企業結合自身實際情況，統籌推進4G融合發
展，促進信息消費。中電信指，相信可發揮混合組網的優
勢，靈活組建LTE網絡，協同使用不同的步段資源來滿
足客戶的需求，並與現有的3G網絡協同、融合經營。

投行料聯通多賺逾一成
另外，聯通將於下周二公布去年業績，為三大內地電
訊商首間公布成績表。摩根大通昨日發表研究報告指，
預計去年第四季內地電訊股的收入及EBITDA將遜預
期，聯通及中電信盈利將令人失望。該行報告聯通公司
評級為「增持」，目標價看13.4元。
花旗發表研究報告指，預料聯通盈利將符合預期，聯
通去年純利按年升25%至130億元人民幣。

時計寶：鐘錶零售續困難

中電信聯通獲發4G牌

香港文匯報訊（記者 黃萃華）「深港通」開通似是
勢在必行，光大控股(0165)執行董事兼首席執行官陳爽昨
會見記者時指，「深港通」開通可令內地企業走出去，
令內地經濟更加開放。
去年開通的「滬港通」規限比較大，例如只有大額交

易才可以進行，他表示，「深港通」開通時應會比「滬
港通」更寬鬆，因此更易令內地企業走出去，使整個內
地經濟體系更加開放，相信「滬港通」及「深港通」最
後都能促進兩地市場一體化。
陳爽又指，去年跨境的資產管理100億元(人民幣，下
同)，今年有望有雙倍增長，而未來集團會主力發展內地
一線城市，同時會有10億元以上的大型項目進行。

券商對聯通業績預測
券商 去年純利預測(人民幣) 按年變幅
麥格理 142.07億元 +36.5%
高盛 138.24億元 +32.8%
匯豐 135.82億元 +30.5%
花旗 129.66億元 +24.6%
瑞信 128.81億元 +23.8%
瑞銀 127.49億元 +22.5%
大摩 125.32億元 +20.4%
摩通 121.91億元 +17.1%
美銀美林 116.83億元 +12.3%
中銀國際 116.2億元 +11.6%

製表：記者 梁偉聰

光大：「深港通」經濟更開放

新世界售樓半年爆燈
盈利58億增29% 中期派息12仙

新世界去年下半年售樓表現出眾，
來自物業銷售的貢獻佔七成半，

派中期股息12仙。集團目前手頭現金
充裕，達634億元，而淨負債比率約
26.1%，按年再減1.2個百分點。截至
去年底的6個月內銷售額達134億元，
超出整個年度120億元的銷售目標，
「純官」預計今明兩季的半個年度仍有
約20億至30億元的進賬。

物業銷售貢獻佔七成半
他強調，集團未打算調整目標，不過

會貫徹盡快完成起樓及銷售步伐。至於
今年集團多個樓盤待售，包括旺角
Skypark（439伙）、清水灣項目（680

伙）及元朗柏𣾷 （141伙）等，連同開
售中的樓盤，截至今年2月15日集團可
售貨量逾3,000伙。
至於零售業務方面，鄭家純指旗下

銅鑼灣物業租務受社會不安所影響，
指每逢遊行都會影響區內零售；而內
地反貪亦減少內地客在港消費，亦令
租金受壓。他強調，社會雖有聲音要
限制自由行，惟細節需要深思熟慮，
他建議增加自由行開放的城市數目，
以提升訪港旅客的消費能力，而一簽
多行則可嘗試改為一日一行，以打擊
水貨客對民生的影響。

鄭家純：未考慮接班問題

昨天業績發布會，「純官」兒子、
集團執董業聯席總經理鄭志剛亦有同
場主持大會，接班問題再受關注，
「純官」答覆如以往一樣，「未考
慮，我而家仲好壯健」，又指接班會

按部就班，而目前的團隊合作則相當
融洽。長和系重組讓外界關注上市發
展商會否照辦煮碗，鄭家純指公司架
構一直在優化中，暫未考慮重組，並
會視乎環境而決定。

香港文匯報訊（記者 蘇洪鏘）受惠於去年下半年旗下新盤連環

推售，新世界發展（0017）期內經營表現亮麗，該公司昨天公布

截至去年12月底的中期業績，期內盈利按年同期升29%至58.55

億元，核心純利升半成至44.82億元。期內銷售額已達134億元、

超額完成目標，集團主席「純官」鄭家純預計，整個財年銷售額

可達150億元。然而受到金管局「出招」消息影響，公司股價跌

1.5%報9.15元。

香港文匯報訊（記者 黃萃華）大昌行(1828)昨公
布2014年全年業績，營業額上升10%至464.89億
元，股東應佔溢利倒退16.8%至7.5億元，每股基本
盈利40.94仙，派末期息6.6仙，按年少派4.12仙，全
年合共派息亦由19.4仙下降至15.9仙。執行董事及財
務總裁韋景輝表示，純利減少是受內地汽車業務分部

溢利下跌及其他特殊項目所影響。

內地車業尋併購機會
期內，集團汽車及汽車相關業務營業額達360.27億
元，按年增長10.4%，該業務佔整體營業額77%。韋
景輝指，內地整體汽車市場的增長比市場預期低，集
團內地的汽車銷售量較市場高，按年增長14.9%，共
售出約9.7萬輛汽車，以私家車為主，而代理業務的
新車銷售量上升16.5%，代理業務的總營業額上升
11.9%，同店新車銷售增9.3%。他表示，集團已有11
個內地新建項目已籌劃當中，包括加開6間4S特約店
及5間陳列室，同時會尋求併購的機會。
至於港澳地區去年共售出約1.5輛汽車，按年增長

15.2%，主要是商用車。他表示，受到港府推出114

億元更換老化柴油商用車的特惠補償計劃，期內商用
車的銷售量增長53.9%。集團會於今年推出新型號的
士。
食品及消費品業務的營業額達104.45億元，按年上

升8.8%，韋景輝表示，營業額在國內經濟增長放緩
及禮品市場疲弱的環境下，仍有增長表示滿意，內地
的食品及消費品業務較去年同期上升13.7%至44.6億
元。

力推跨境網購服務
行政總裁葉滿堂指，集團去年開設電子商貿平台，

可讓擁有內地身份證的客戶進行跨境網購服務，未來
集團會持續向此方面發展。他補充，現時平台有千多
種產品，未來會豐富產品種類。

香港文匯報訊（記者 梁偉聰）受內地打貪影
響，一眾奢侈品產業如珠寶鐘錶的增長都大不如
前，有國產錶王之稱的時計寶(2033)主席兼行政總
裁董觀明昨日表示，本港及內地鐘錶零售未來2
年、3年仍會經營困難，即使是國際名牌亦會遭
殃。

名牌內地「都會做唔住」
內地有意加快發展自主品牌鐘錶業，主攻中高端

手錶市場的時計寶理應能從中得益，但董觀明表
示，「未知好唔好，但減稅就更好」，又指公司全
年交稅過億元。近年受內地打貪政策影響，現時客
人多數自用為主，送禮少，他預料未來2、3年鐘
錶業經營仍然困難，無論是本港或內地品牌，甚至
是國際名牌，「都會做唔住，特別是一線城市」，
而2、3線城市則仍有增長。再加上，現時內地消
費氣氛轉弱，民眾受「打折購物」的氣氛影響，過
時過節，商場大打折扣才買錶，以致前景不明朗。
面對前景，董觀明相信，「總有一日會再上番

嚟」，現時公司最重要是做好本份，公司會繼續新增
分店，計劃本年度增設300至400個銷售點，主要設
於2、3線城市，同時將加大電子商務的投入。
董觀明透露，受節日帶動，今年1月至2月整體
銷售錄得雙位數增長。他更指，擬於3月加價，加
幅為5%至8%。時計寶截至去年底止中期業績，錄
得純利 1.57 億元，按年升 4.45%，期內營業額
13.07億元，按年升13.18%。

香港文匯報訊（記者 陳堡明）創興銀行（1111）昨日宣布
推出全新的人民幣定期存款優惠，新人民幣定存息率以低門
檻高息率作招徠，以10萬元或以上人民幣的「全新資金」開
設12個月定存戶口，可享4.18厘年利率；以10萬元人民幣的
「全新資金」進行6個月定存亦可享有4厘的年利率。

梁高：「防守性策略」
創興銀行副主席兼董事總經理梁高美懿昨日表示，是次提

高息率主要是一個「防守性策略」，因人民幣單邊升值的預
期已經改變，在人民幣走貶美元升值的預期外，有更多客戶
將人民幣轉回港元，而將港元轉為人民幣的客戶亦有減少，
整個人民幣資金池短期內難以維持去年的增長速度。
談到預計同行對此的反應時，梁高美懿料兩會前港銀的

人民幣定存息率將會保持穩定，但重申「4厘已經很難
做」，強調該行會留意業界表現作出回應。

不排除集資提高充足率
於星期四的業績發布會上，傳媒關注焦點之一為創興銀

行會否透過集資提高資本充足率，梁高美懿昨日再次回
應，不排除有這個可能性，但強調短期內該行無集資需
要。集資除了用於提高資本充足率外，還可能因為成功物
色到一些良好業務，有一個「Good story to tell」說服股東
供股進行收購。
雖然會一直留意市場併購機會，但梁高美懿補充，創銀

目前以自然增長為主要業績，因自加入越秀集團後，她認
為創銀的自身業務潛力仍未全面反映，應集中發掘內含價
值，所以無強烈的收購意願。

創興推4.18厘人幣定存

■新世界鄭家純（右）認為，一簽多行可改為一日一行，以打擊水貨客對民生的
影響。旁為鄭志剛。 記者張偉民攝

■大昌行行政總裁葉滿堂(左)及執行董事兼財務總裁
韋景輝。


